

Ciudad de México, a 25 de junio de 2019

Comunicado de Prensa

- CANACERO reprueba la usurpación a la identidad de diversas empresas socias.
- Se han detectado páginas web que buscan imitar las páginas oficiales de nuestros socios con la idea de vender productos a “precios bajos”.
- Se trata de una estafa.

En fechas recientes hemos detectado la generación de páginas webs apócrifas, cuya intención consiste en utilizar de manera ilegal la identidad de nuestras empresas socias para vender productos a “precios bajos”.

Estos productos, una vez realizado el primer depósito, nunca llegan a su destino.

Lo anterior constituye un doble delito, por un lado se usurpa la identidad de las empresas y por el otro se genera una evidente estafa en contra de quienes deciden optar por esta alternativa.

Invitamos a toda persona interesada en adquirir productos de acero en territorio nacional a consultar nuestro directorio, mismo que se encuentra disponible en www.canacero.org.mx y donde podrán encontrar toda la información oficial relativa a nuestros socios. En caso de requerir información más detallada, le rogamos ponerse en contacto con nosotros al (55) 54488160.

CANACERO y sus empresas socias se encuentran en contacto permanente con las autoridades correspondientes y realizando las acciones legales conducentes para encontrar una pronta solución a esta problemática.

Si Usted ha sido víctima de esta estafa, le pedimos proceder a presentar su denuncia ante las autoridades.